
　皆様、こんにちは。１０月第２例会を始めます。
　本日のお客様は、国際ロータリー２７７０地区ガバナー松本輝夫様、第１１グループガバナー補佐
高野好勝様、地区副幹事茂呂信宏様、ズーム参加の補佐幹事清水勉様です。松本ガバナーには、

｛RIテーマと地区運営｝について卓話をしていただきます。
緊急事態宣言が解除され、皆様も少しずつ活動を開始されているでしょう。これから第６波が来る
かもしれませんが、ロータリー活動も感染状況を見極めつつ進めていきたいと考えております。
　さて本日は、松本ガバナーをお迎えしての公式訪問例会です。当クラブの田中德兵衞パストガ
バナーの時、私も副幹事をさせていただきました。国際ロータリー会長からのテーマ活動方針のレ
クチャーを受けるGETSガバナーエレクトトレーニングセミナーを受け、クラブ会長エレクトに国際
ロータリーの方針と合わせて２７７０地区の方針をつたえるPETS会長エレクトトレーニングセミ
ナーが３月１８日１９日にズームで開催されました。そこから私自身の本年度のクラブの活動計画を
進めることを始めました。１０月を迎えましたが、この公式訪問では、ガバナーが国際ロータリー理
事の役割と責任として、クラブの現況をガバナーご自身でご覧になることです。国際ロータリーや
地区の方針を確認し、クラブを指導・啓発・支援する役目を担っています。私たちは、クラブの状況
がこの方針にかなっているかどうかを振り返り、ガバナーのご意見ご助言を真摯に受け止めてい
きたいと思います。
　松本ガバナーと最初にお会いしたのは、２年前の地区RLIでした。請川さんがディスカッション
リーダーでのロータリー財団のセミナーでした。請川さんからの質問で、「財団の年次寄付は１００
ドルなのに、２７７０地区はどうして２００
ドルなのですか。」について、井原パスト
ガバナーがいなかったので、自分の思っ
ていたことを答えたことがありました。
請川さんはいつもこの質問を誰かにし
ているのか分かりませんが、答えづら
かったです。松本ガバナーは、にっこり
されていました。年齢を聞かれましたが
私のほうが年上かと思ったといわれた
ことを思い出しました。
　本日の例会は、かなり緊張しており
ます。長丁場になりますが、最後までお
付き合いお願いいたします。
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●地区）感謝状　新井秀雄会員

●ロータリー財団）メジャードナー
　　　　　　　　　早船雅文会員

●クラブ表彰）社会奉仕委員会
　　　　　　小倉克徳委員長

●クラブ表彰）優良出席者
左より、小倉克徳会員、白井靖会員、網谷徹己会員、森絹子会員、
大竹純会員、早船雅文会長エレクト、増井千恵子会長、田中德兵衞会員、
木内賢治会員、杉山直幹事、仲川聡会員、小林修会員、寺田美津司会員

●米山）感謝状
田中德兵衞会員、増井千恵子会長、杉山直幹事、木内賢治会員

一徳での例会風景

ガバナー公式訪問終了後、松本輝夫ガバナーを交えてクラブフォーラムを行いました。
各委員長が今年度の方針を説明し、松本ガバナーよりアドバイス等を頂きました。
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佐藤龍会員が米山奨学よりベネファクター認証状を贈呈されま
した。
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